
早坂から 



今日は欠席します 

• 突然どうしても人には言えない内容の会議に
出席しなくてはならなくなりました。しかも丁度
９時～！ 

• というわけで今回は石川さんに司会をお願い
しました。 



瀧澤さんから指摘のあった件 

 

え？135MeVで何か問題でも？ 



貼るべき絵を間違っておりました 

 

１２５ 

ＭＣ７のファイルをRelease-00-08で解析すると起きるそうです。 



貼るべき絵を間違っておりました 

 

１２５ 

ＭＣ７のファイルをRelease-00-08で解析すると起きるそうです。 
僕の方でも確認中です。来月結果を報告しようと思います。 


